



Reporta FPFCH avance del 13 por ciento en la ampliación de la avenida De las Torres

A pocas semanas del inicio de las obras de ampliación de la avenida De las Torres, en el tramo comprendido entre el bulevar Manuel Talamás Camandari y la calle Yepómera, el Fideicomiso de Puentes Fronterizos del Estado de Chihuahua (FPFCH) informó que el proyecto presenta un avance físico del 13 por ciento.

Esta cifra refleja una ligera ventaja respecto al 11 por ciento que se tenía programado para dicha fecha.

El director general del FPFCH, Rogelio Fernández Irigoyen, explicó que actualmente se realizan trabajos de excavación y compactación del terreno natural, como parte de la preparación para la colocación de las capas superiores de material.

De manera simultánea, se llevan a cabo sondeos para la detección e identificación de tuberías o líneas subterráneas que pudieran interferir con el desarrollo del proyecto.

El avance físico reportado corresponde a los dos primeros tramos de intervención: de la calle Yepómera a la calle Jesús Valdez, y de Jesús Valdez a la calle 40 Ejidatarios.

Esta obra permitirá desahogar el flujo diario de más de 42 mil vehículos y beneficiará de manera directa a más de 500 mil habitantes y transeúntes del sector suroriente de Ciudad Juárez.

Los trabajos contemplan la construcción de tres carriles de circulación, con una longitud de 985 metros y un ancho de 10.5 metros cada uno.

Además, la superficie de rodamiento será de más de 10 mil 700 metros cuadrados, compuesta por una carpeta asfáltica de ocho centímetros de espesor y una base hidráulica de 15 centímetros.

Se prevé que la obra avance conforme al calendario establecido y concluya a finales de 2025.



Con acciones como esta, el Gobierno del Estado reafirma su compromiso con el desarrollo urbano y la movilidad de Ciudad Juárez.

